



université PARIS-SACLAY

[EXPOSITION] INUIT DU GROENLAND

Climat-culture-adaptation

Exposition organisée dans le cadre de l'Arctic Week qui s'est tenue à l'OVVSQ en décembre 2018, cette exposition présente les résultats du projet international ARTisticc mené par les chercheurs du laboratoire CEARC de l'UVSQ.

Il s'agit de mieux comprendre comment une communauté inuit du nord-ouest du Groenland, Uummannaq, s'est adaptée aux changements environnementaux et sociaux dans le passé, le présent et prévoit de le faire dans le futur.

Les chercheurs du CEARC ont collaboré avec des artistes inuit (Liss Stender et Peter Jensen) qui se sont inspirés de leurs études pour produire des affiches design et un film documentaire qui donne la parole aux habitants d'Uummannaq.

L'exposition est composée de textes scientifiques, de photos prises sur le terrain, d'objets scientifiques ou autochtones, de citations de membres de la communauté et d'affiches design créées par une artiste inuit.

Elle a été conçue par Jean-Michel Huctin, anthropologue au CEARC, qui séjourne dans cette communauté inuit depuis 20 ans et co-financée par la Diagonale Paris-Saclay.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Prolongation de l'exposition jusqu'au 1er mars